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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 21.11.2018 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

im "Ergebnisbericht Schulen" wurde beschrieben, dass der "Aufbau des Personals und die 

Schaffung der dafür notwendigen Voraussetzungen für die weitgehende Eigenerledigung der 

Planungen […] unter Verweis auf die ansonsten anfallenden externen Planungskosten deshalb 

nachdrücklich empfohlen" wird. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage gemäß § 9 Abs.2 der Geschäftsordnung des 

Stadtrates zur Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 21.11.2018: 

 

1. Wie setzt die Stadtverwaltung diese Empfehlungen um? 

2. Wurden und wenn ja wie viele Planstellen im Amt 23 neu geschaffen, um die Empfehlung 

umzusetzen? 

3. Wie viele der unter 2. benannten Planstellen wurden besetzt bzw. wann ist mit der 

Besetzung zu rechnen? 

 

Anlagenverzeichnis 
 

 

 

08.11.2018, gez. i. A. xxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Frau Stange, Fraktion DIE LINKE. 
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